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Ata Resumo da Reunião n.º 8/2022 – 12/10/2022 

 

Ordem de Trabalhos 

Ponto 1. Aprovação da Ordem de Trabalhos; 

Ponto 2. Aprovação das Atas e das Atas Resumo das últimas reuniões;  

Ponto 3. Apreciação e votação do Projeto de Parecer sobre o Orçamento da ADSE para 

2023; 

Ponto 4. Análise do Processo Eleitoral em curso; 

Ponto 5. A Municipalização de Serviços da Administração Central e os direitos dos 

trabalhadores beneficiários da ADSE; 

Ponto 6. Outros assuntos; 

Ponto 7. Marcação da próxima reunião. 

A reunião foi realizada em regime presencial, complementado por teleconferência, com a 

presença de 7 dos Conselheiros em efetividade de funções, a Presidente, os Vogais do Conselho 

Diretivo e do Fiscal Único. Em regime presencial estiveram presentes 2 Conselheiros. 

Foram aprovadas por unanimidade a Ordem de Trabalhos da reunião e as Atas e Atas 

Resumo das reuniões n.ºs 5, 6 e 7. 

Foi discutido e votado o Projeto de Parecer sobre o Orçamento da ADSE para 2023. 

As principais preocupações na discussão havida foram as seguintes: 

-  O facto das despesas até setembro com o regime livre terem um aumento muito 

superior às do regime convencionado, pondo em causa um objetivo central da revisão 

da Tabela do Regime Convencionado, tendo como origem sobretudo a saída de médicos 

do regime convencionado; 

- A encomenda de um estudo de sustentabilidade que o Conselho Diretivo tem em curso; 
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- A necessidade de encontrar uma solução para as Autarquias Locais, que devem ter o 

mesmo tratamento financeiro que os restantes Organismos da Administração Central e 

Regional, sem redução de receitas ou aumentos de despesas para a ADSE. 

O Parecer foi aprovado, com 4 votos a favor e 3 contra. 

A Presidente do Conselho Diretivo deu informações sobre o processo eleitoral em curso. 

Foram discutidas as consequências para a ADSE da municipalização de Serviços da 

Administração Central, tendo sido solicitada informação escrita ao Conselho Diretivo sobre o 

impacto futuro para a ADSE.  

A próxima reunião do CGS ficou agendada para momento posterior ao ato eleitoral em 

curso. 


